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会   議   録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２２年９月７日（火） 

午前９時３０分～１１時３８分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
大井委員、古川委員、苅込委員 

五味川委員、高田委員、原島委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 田中副主査、鈴木（再任用）田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画について 

（１）市民講座「朗読入門」について 

（２）成人学校「多摩の歴史から小金井を見る」 

について 

（３）成人学校「初心者のためのスポーツ吹矢」 

について 

２ その他 

 （１）平成２１年度の事業評価について 

  (２) 企画実行委員の事業担当について 

（３）主催事業年間スケジュールについて 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第２２回） 

（２）公運審会議録（第８回） 
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司 会  田中副主査 

 

【発言内容】 

 

田 中  ただいまから第２１期第 1回の企画実行委員会の会議を開催いたします。 

今回は、こちらで司会をいたします。次回からは、委員さんに順番にお願い

したいと思います。 

     今期から新任の企画実行委員の紹介いたします。 

     （五味川委員・高田委員・原島委員の紹介・挨拶） 

 

１ 事業の計画 

（１）市民講座「朗読入門」について 

 

鈴 木  一昨年も実施した講座で、今回で３回目になります。毎回２０名しか受講

できなく、要望も多いことから今回も企画しました。講師の都合により、１

０月と１１月の第２・４水曜日に開催いたします。今回までは入門編という

ことで更に底辺を広げ、要望があれば次年度にもう少し上級編を考えていけ

ばいいのではないかと思います。市報１０月１号で募集し、１０月４日から

申込受付いたします。 

 

（２）成人学校「多摩の歴史から小金井を見る」ついて 

 

田中（非常勤）日程・講師が決まりました。１１月６日に「甲武鉄道と多摩」を学芸

員の真下祥幸さん、１３日に「多摩は神奈川だった」をＮＰＯフュージョン

長池の田中純さん、２０日に「御門訴事件と小金井」で飯畑幸男さんにお願

いして、３回シリーズで行います。今回は、土曜日の午前中の開催となりま

すので、ご都合のつく委員の方はご協力お願いいたします。 

     申込が始まらないとどのくらい集まるかわかりませんが、平日働いている

方が多く来てくれるとよいと思います。 

大 井  小金井だけだと範囲がせまいので、多摩の中から小金井がどうだったのか

ということを学んでもらえればと思います。 

 

（３）成人学校「初心者のためのスポーツ吹矢」ついて 

 

田中（非常勤）前回も報告しましたが、昨年好評だった「スポーツ吹矢」を１０月７・

１４日に行います。タイトルは、底辺を広げる意味合いで「初心者のための
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スポーツ吹矢」と変更しました。９月１５日号で募集し、９月１６日から申

込を受付します。「月刊こうみんかん」の 1面でも募集告知していますので、

結構集まるのではないかと思います。 

大 井  去年は、自主グループはできなかったのですよね？ 

田 中  道具にお金がかかることと、場所の問題もあって、黄金井倶楽部を紹介し

ました。 

五味川  どのくらいの年齢の方が参加されましたか？ 

田中（非常勤）やはり、高齢の方が多かったですが、４０代の方もいらっしゃいまし

た。 

 

２ その他 

（１）平成２１年度の事業評価について 

 

田 中  現在、職員で内容を調整中です。２１日の事務連絡会で修正案が出る予定

ですので、１０月の企画実行委員で報告いたします。 

 

（２）事業担当について 

 

田 中  新しい企画実行委員体制になりましたので、事業別の担当を新たに決めた

いと思います。 

     （以下の担当で決定）   

国際交流・・・苅込委員・原島委員・古川委員 

       高齢者学級・・大井委員・五味川委員・高田委員・原島委員 

市民講座・・・大井委員・苅込委員・五味川委員 

高田委員・古川委員 

       成人学校・・・大井委員・苅込委員・原島委員・古川委員 

       菜園教室・・・苅込委員・五味川委員・原島委員 

 

（３）主催事業年間スケジュールについて 

 

田 中  現在決まっている事業を一覧にした年間スケジュールが別紙にあります

ので、ご覧ください。今年度の事業残数は、国際交流が２回、市民講座が１

回、成人学校が１回となっています。 

     （今回出た講座企画） 

      ・村瀬彰吾さんによる日野めぐり  ・中国の市場について 

      ・未来大学の講師（国際交流ディレクター）による国際交流 
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（４）その他 

 

田 中  企画実行委員会連絡会を１１月２日（火）に開催予定です。今回の議題に

ついて何かあればお願いします。 

（議題は、前回と同様に事業の現状報告と 館長が同席し、北町センター建

設に伴う公民館の今後について聞くことに決定） 

 

 

司 会  本日の会議はこれで終了いたします。 

 

次回開催日は１０月５日（火）９時３０分です。 

司会は古川委員になります。 

     本日はお疲れ様でした。 

 

終 了  午前１１：３８ 


